

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Diarangi mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Silviana Zainul, (2017): Penggunaan Media Video untuk Meningkatkan Minat Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di Kelas IV Sekolah Dasar Swasta Alam Duri Kecamatan Mandau Kabupaten Bengkalis

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan minat belajar siswa melalui penggunaan media video pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di Kelas IV Sekolah Dasar Swasta Alam Duri Kecamatan Mandau Kabupaten Bengkalis. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya minat belajar diantaranya siswa kurang memperhatikan guru ketika proses pembelajaran selain itu siswa kurang siap ketika diberikan pertanyaan oleh guru.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas. Subjek dalam penelitian ini adalah guru dan siswa kelas IV. Objek dalam penelitian ini adalah penggunaan media video dan minat belajar. Penelitian dilaksanakan dalam dua siklus, setiap siklus terdiri dari dua kali pertemuan. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan teknik observasi dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data, menunjukkan bahwa penggunaan media video dapat meningkatkan minat belajar siswa. Hal ini dapat diketahui sebelum tindakan, diperoleh persentase rata-rata ketercapaian minat belajar 44,04% atau tergolong “cukup”. Kemudian setelah menggunakan media video pada siklus I minat belajar siswa meningkat menjadi 57,02% atau tergolong “cukup”. Pada siklus II minat belajar siswa meningkat dengan persentase 78,21% yang tergolong “baik” dan telah mencapai kriteria maksimal yang telah ditetapkan. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa penggunaan media video dapat meningkatkan minat belajar siswa kelas IV pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di Sekolah Dasar Swasta Alam Duri Kecamatan Mandau Kabupaten Bengkalis.

Kata Kunci: *Media Video, Minat Belajar*